

Caracas, 6 de enero de 2026

Excmo. Mons.

**Marcelo Colombo**

Arzobispo de Mendoza

Presidente de la Conferencia Episcopal de Argentina

Estimado hermano:

Por medio de la presente queremos hacerle llegar un cordial saludo de año nuevo y agradecer la atención y preocupación que el episcopado de Argentina ha mostrado hacia nuestra patria y su compleja realidad, en su reciente comunicación.

Los acontecimientos del sábado 3 de enero, y sus consecuencias en la vida social, política y económica de Venezuela, nos exigen seguir caminando juntos para continuar renovando y profundizando la comunión, y por su puesto seguir impulsando la misión con la cercanía y acompañamiento pastoral del pueblo que se nos ha confiado, además de un constante discernimiento de la realidad, desde la fe y las enseñanzas sociales de la Iglesia. Su compañía, solidaridad y oraciones nos ayudan a realizar esta tarea.

Gracias por sus gestos de comunión, solidaridad y amistad en el Señor. Que la Santísima Virgen María, compañera infatigable de nuestros pueblos y modelo de discípula misionera nos acompañe siempre.

Fraternamente

✠ Jesús González de Zárate Salas  
Arzobispo de Valencia  
Presidente de la CEV

✠ José Luis Azuaje Ayala  
Arzobispo de Maracaibo  
1er Vicepresidente de la CEV

✠ Carlos Enrique Curiel Herrera  
Obispo de Carora  
2er Vicepresidente de la CEV

✠ José Antonio Da Conceição Ferreira  
Obispo de Puerto Cabello  
Secretario General de la CEV

